

禁煙対策

役場敷地外での喫煙  
やめるよう指導できないか

つぶやき

※1「歡体喜心」消失  
※2「萎靡沈滞」顧みる  
16年に感謝

問

答

町が規制できるのは  
町の管理権限のある施設や敷地内



質問者の動画が  
視聴できます。

おお たか つね ぞう  
大高 恒藏 議員



問 大高議員

6月定例会で敷地内禁煙は守られていないと答弁していたが、役場の敷地よりちよつと離れている場所での喫煙はやめるよう指導できないか。

答 町長

平成19年4月から、庁舎及び庁舎敷地の全面禁煙を実施し、さらに、令和元年7月の健康増進法一部改正の施行に併せ、敷地内禁煙の対象を、町が管理するすべての公共施設に拡大している。町が喫煙を規制できるのは、町が管理権限のある施設や敷地内である。

問 大高議員

チヨウのビックイエロー、そしてチャンチャン祭となら一大イベントになると思うのだが。

答 町長

昨年もお答えしたが、観光産業に限らず、さまざまな業界で人出不足が著しく、大きいイベントを運営するマンパワー不足のほか、記録的な不漁が続く鮭の確保が非常に深刻で、回復に兆しが見えない中、関係者同様に私も大きな危機感を抱いている。十二湖の紅葉、ビックイエローは各々が一大イベントで引き続き、当町の秋の魅力を発信し、誘客に結び付けていきたい。

イベントの復活  
十二湖の紅葉、  
ビッグイエローに  
チャンチャン祭りで  
一大イベントに

問 大高議員

『鮭の確保が深刻  
各々が一大イベント』

鮭が不漁のため、令和元年の開催を最後にチャンチャン祭は中止になったが、十二湖の紅葉、大イ



▲チャンチャンと深浦牛まつり（平成30年10月20日）

物価高騰支援策  
自営業や  
一般町民に支援は

『国の交付金で  
対策を検討していく』

問 大高議員

深浦宿泊キャンペーンが始まった。宿泊施設やクーポン券が利用できる店舗には恩恵があるが、自営業や一般町民に支援を考えているのか。

答 町長

地域の実情等に応じた物価高対策は、生活者及び事業者向けの支援メニューを掲げつつ、詳細は国会で審議された後、追って通知がある。重点支援地方交付金の配分等を考慮し、対策を検討していく。



※1 歡体喜心=一般的な辞書や文献にない四字熟語で、大高議員が「喜びに満ちた体と心」を独自で表現したもの。  
※2 萎靡沈滞=社会・経済・文化などに活力がなく、退廃して、進歩や発展が見られないこと。